



伊高だより 4号

発行日 令和元年 7月18日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ PTA 研修旅行が実施されました



東京理科大学にて



東京大学にて

6月25日(火) PTA 研修旅行が実施され、保護者 28名、教員 5名が参加しました。午前には東京理科大学を、午後は東京大学を訪問しました。梅雨の時期でしたが天気にも恵まれ、有意義な研修となりました。

◇ 水泳部・硬式野球部の壮行会が行われました！

6月28日(金) 期末試験最終日、水泳部・硬式野球部の壮行会が行われました。水泳部は関東大会に出場します。硬式野球部は夏の大会に出場しました。



水泳部 丸茂君を先頭に選手入場



硬式野球部主将 田中君挨拶



応援団による壮行

◇ 1学年を対象に薬物乱用防止教室が実施されました



講義の様子

夏休みを前に1学年を対象に薬物乱用防止教室が実施されました。漫画を題材にした分かりやすい動画を見ながら薬物についての知識を得ることができ、薬物の怖さや誘いを断る2つのコツなど学ぶことができました。

◇ 野球部 夏の大会試合結果

7月6日、夏の大会1回戦、群馬高専に10対0(5回コールド)で快勝。7月13日、2回戦は前橋南高と対戦し、序盤リードされ、後半粘り強い攻撃をしましたが、惜しくも6対4で負けました。試合当日は、応援団、吹奏楽部、女子ダンス部、生徒会、そして多くのOBも駆けつけ、応援しました。



力投の様子



粘り強い攻撃



応援の様子